

La Politécnica acoge al sector agroalimentario - Las Provincias - 07/05/2019

La Politécnica acoge al sector agroalimentario

▣▣ R. V.

VALENCIA. Más de 250 asistentes procedentes del sector empresarial agroalimentario, investigadores del Instituto de Biología Molecular y Celular de Plantas (IBMCP) -centro mixto de la Universitat Politècnica de Valencia y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC)-, y expertos en gestión de I+D de entidades públicas y privadas se reunirán hoy para poner en común los principales avances en biotecnología agroalimentaria y sus posibilidades.